
Sehr geehrte Frau Lenz! 
 
Entschuldigen Sie bitte meine späte Antwort, aber das Thema der tieffrequenten 
Geräuschimmissionen ist für mich neu und deshalb wurde ich in den zuständigen Abteilungen bei 
Land und Bund vorstellig, um mich zu informieren. 
Laut den zuständigen Stellen wurden neue Messgeräte dazu angeschafft und auch Messungen an 
verschiedenen Orten in der Steiermark durchgeführt. Ziel ist eine Karte, die diese Lärmbelastungen 
darstellt. Es wurden auch Erhebungsbögen zur Erfassung ausgegeben. Auf diesen hat u.a. auch unser 
Grüner Gemeinderat in Deutschlandsberg medial aufmerksam gemacht 
(https://dossiers.kleinezeitung.at/brummton/). Anscheinend ist aber das Projekt noch nicht gänzlich 
durchgeführt, da sich die Erfassung als besonders schwierig herausstellt. 
Ich möchte auf diesem Weg auch klarstellen, dass sich unsere Klubobfrau Sandra Krautwasch nicht, 
wie von Ihnen angemerkt, NUR um Naturschutz, Tierschutz und Klimaschutz kümmert. Gerne können 
Sie sich selbst davon überzeugen unter https://sandrakrautwaschl.at/ oder auch hier über Sandras 
Initiativen im steirischen Landtag https://stmk.gruene.at/themen . 
Ich hoffe, dass die Forschungen und Messungen der Landesabteilung zu einer Besserung Ihrer 
Situation führen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Johannes Stangl 
Referent für Umwelt und Klima, Tierschutz, Land- und Forstwirtschaft 
  
Landtagsklub der Grünen Steiermark 
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